

## POURQUOI LE RSM XV DIT NON A LA PROVENCE VERTE

A la lecture d'un énième article du Var Matin (du 04 juin 2016) concernant la Fameuse « Provence verte » où nous sommes encore cités nous devons tenir informés nos adhérents sur le pourquoi de notre positionnement et de rétablir quelques vérités.

Le projet « PV », on nous le rabâche depuis plusieurs années, avant même que nous ayons une équipe seniors. Notre réponse a été claire, immédiate et n'a jamais changée : **nous respectons votre projet mais il est prématuré pour nous, qui préférons d'abord nous construire et continuer l'évolution de notre club avant d'envisager cette option.**

Ce qui nous incite à la méfiance.

- Tout d'abord, il ne nous a jamais été présenté de documents avec un projet concret, quelles équipes, où, quand, comment, avec quels entraîneurs, finances ? Le seul diaporama que nous ayons pu voir un jour est apparu l'an dernier avec une proposition de mutualisation des seniors, portée par des joueurs de Tourves, qui sont depuis partis jouer à Pierrefeu, va comprendre .....
- Je ne sais pas si c'est la 3<sup>ème</sup> ou 4<sup>ème</sup> version de ce projet mais aujourd'hui, malgré des moyens considérables (effectifs, structures, finances, soutien indéfectible du comité), force est de constater que cela n'a jamais réellement fonctionné hormis que Brignoles a pu rétablir depuis une équipe juniors puis seniors.
- Sans en connaître les fondements et encore moins de juger des raisons ou torts (sans doute partagés) de chacun, les expériences des autres clubs avec Brignoles ont toutes tourné tôt ou tard à la déconfiture voire même à une guerre larvée ensuite. Ce qui encourage à minima à faire preuve de prudence.
- Seul le club de Val d'Issole y adhère depuis 2 ou 3 ans mais concrètement c'est difficile de déceler ce qu'il a pu y gagner, ils peuvent garder leurs équipes (super !) EDR, filles, cadets, loisirs... qu'ils avaient déjà auparavant. Mais c'est la volonté de leurs dirigeants et ils en ont certainement une autre vision.
- On parle du format de l'agglomération mais bizarrement on intègre le Cannel des Maures, signe avant-coureur que, en cas de nécessité, on est prêt à mettre son mouchoir sur pas mal de choses. D'autre part en parlant de ce même club qui semble plus qu'enthousiaste sur l'article, j'ai vu le jour même leur Président qui m'a dit texto que l'ensemble de ses dirigeants et adhérents a voté contre, là aussi, va comprendre....
- Des contre-vérités avérées lorsque l'on lit « la fédérale dans 3 ans », ce qui signifierait au mieux que le club commence en promotion d'honneur (je ne crois pas que ce soit prévu dans les règlements FFR) et qu'ensuite il monte tous les ans, bon courage ! Cela fait sans doute vendre aux partenaires ou aux jeunes mais partir sur la base de mensonges ou d'utopies n'est pas dans notre optique.
- Le montage semble être avant tout financier donc risqué et aléatoire sur du long terme. J'ai entendu parler d'emplois à venir mais à ma connaissance les seuls qui ont trouvé un travail (précaire) sont les entraîneurs.

Au-delà de tout ça, nous pensons aussi que ce format présenté n'est pas adapté à nos choix. Bien que nous soyons tout autant que le comité contre le nomadisme et pour un club de bon niveau dans notre secteur. Il y a sans doute d'autres moyens pour y parvenir sans se couper de nos bases, l'important pour nous est que tout joueur, même peu doué, puisse prendre du plaisir en jouant au rugby à proximité de son lieu de vie.

La porte n'est pas fermée pour autant, l'avenir nous le dira, il y a tout de même un objectif commun de valoriser le rugby et des évolutions prévues dans les instances politiques et rugbyistiques pourraient aussi faire changer certaines choses. En attendant, merci à tous de nous laisser tranquilles et d'arrêter de nous considérer comme des empêchements de tourner en rond.

Fabrice GILBERT (dit Lulu)

Président du RSM XV